

いやさか通信

(※「いやさか」とは、「^{さか}栄える」という意味を持つ「^{いやさか}弥栄」を平仮名で表記したものです)

年齢	R2.10末(前月比)
0歳～14歳	488人(+1)
15歳～64歳	2,401人(+4)
65歳～	1,882人(±0)
合計	4,771人(+5)

弥栄町の人口

鳥取区 環境美化活動 みんなで守ろう地域其自然

10月18日、区の老人クラブや農事組合、子供会等で構成されている鳥取環境保全会の皆さん22名が集まり、不法投棄が目立っている国営農地幹線農道沿いのごみ拾いを行いました。

当保全会では毎年春に地域の花植え活動を行っています。今年にはコロナウイルスの影響で実施できなかったため、農村環境の保全を図ることを目的に初めて実施されたものです。

作業では、側溝や茂みの中に空き缶やペットボトル、タバコの吸い殻等、沢山のごみが捨てられており、一人二枚ずつ配られたごみ袋はすぐにいっぱいになり



茂みの中にもたくさんのごみが



道路沿いのごみを歩いて回収しました

なりました。その他にもテレビやタイヤ、ガスコンロ等の大型ごみも捨てられており、約二時間の作業で軽トラック二台分のごみが回収されました。

参加者からは「こんなに沢山のごみが捨てられていたとは知らなかった」「草むらや茂みの中等、車で通る時には見えない所にごみが多かった」「ごみを捨てられないようにするにはどうしたらよいだろうか」といった感想や意見が寄せられ、この活動により、環境美化に対する意識が高められていました。

ウィンズやさか野

人と人とのつながりの大切さや幸せを願い

溝谷区の水辺公園で今年もイルミネーションが点灯しています。これはウィンズやさか野さんが毎年行っている活動で、点灯には太陽光発電を利用しています。

も早いコロナウイルスの終息を祈っています。是非見に来てください」と話されていました。点灯時間は午後5時から午後9時30分で、来年の3月中旬まで行われる予定です。

この活動は戦争経験者である前代表の「明かりを見る人が穏やかな気持ちになって、人と人とのつながりや平和の大切さを感じてほしい」という思いから始まり、今年で15年目になります。代表者の梅田てるさんは「皆さんの幸せと一日



(上)色鮮やかな灯が流れるように光っています



(右)人と人とのつながりを表すイルミネーション

弥栄町民生児童委員協議会の活動について紹介します

弥栄町民生児童委員協議会では、地域の誰もが安心して暮らしていくため、人と人を結び、支え合える地域づくりを目指し、地域福祉の推進や子どもの見守り、子育て支援等、様々な活動に取り組んでいます。

車いす清掃活動

平成21年より毎年、弥栄町内の福祉施設や医療機関等の車いす清掃ボランティアを行っています。利用者の皆さんに車いすを気持ち良く、安心して使っていただくために始まったこの活動。今年も「やさか老人保健施設ふくじゅ」に16名の民生委員さんが集まり、車いすや歩行器約三十台を一台ずつ丁寧に水拭きし、タイヤの空気圧点検や施設周辺の草刈りも行いました。

利用者さんや職員の皆さんからは、「車いすや歩行器の汚れや錆等、職員だけでは綺麗にできなかったところまで磨いてくれた」「雑草も刈ってもらい、見違えるほど綺麗になった」と感謝の言葉が寄せられました。



細かい汚れも磨き落としました



フェンスの周りも綺麗に

こども園で読み聞かせ

吉野校区の民生委員さんは吉野小学校で読み聞かせや紙芝居、ペープサート(紙人形劇)を行っていただきます。今年度からは、弥栄こども園からも読み聞かせの依頼があり、8月末より月二回行っています。

10月23日は四歳児と五歳児を対象に絵本の読み聞かせが行わ

れ、子ども達は民生委員さんが来るまでは元気がいっぱいに遊んでいましたが、読み聞かせが始まると本の世界に引き込まれるように聞き入っていました。子ども達からは「もつとやってほしい」という声が上がリ、今後は大型絵本や紙芝居を使った読み聞かせも行う予定です。

民生委員さんは「喜んでくれてよかった」「マスクをしながらの読み聞かせは顔が隠れてしまうので、子ども達にお話が伝わるよう頑張っている」「子ども達が喜んでくれる本を選ぶのは難しいが、それも楽しみの一つです」と意欲一杯に話されていました。

弥栄町民生児童委員協議会では読み聞かせの他にも、子ども達の登校時にあいさつ運動を行う等、地域の子ども達を見守っています。



吉野小「大型絵本(R1)」



読み聞かせに夢中になる子ども達



弥栄小PTAと連携「あいさつ運動(H30)」



吉野小「ペープサート(H30)」

ご協力ありがとうございました！

10月初旬に配布した「わたしたちのまちづくりに関するアンケート」については、11月16日時点での回収率は70.6%でした。多くの皆さまより貴重なご意見を多数いただくことが出来ました。アンケートの結果については、集計後、お知らせさせていただく予定です。